

## “Castilla-La Mancha va a ganar la partida al futuro jugando limpio y con espíritu de superación”

“Si en **Castilla-La Mancha** tenemos razones para tener una gran **confianza** en nosotros y en nuestro **futuro** se debe a que tenemos **paisanos** como los que hoy hemos **galardonado**”, señaló el **presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda**, durante la celebración en **Toledo** del **Día de la Región**.

**Barreda** agradeció fervientemente a los **premiados** su **esfuerzo** por “recordarnos que en esta tierra somos **capaces** de lograr cualquier cosa que nos proponamos”, y su **dedicación** que, aseguró, “nos hace mucho **mejores**”.

El **presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda**, lanzó un mensaje de **optimismo** durante la celebración del **Día de la Región** y aseveró que la **Comunidad Autónoma** “va a ganar la partida al **futuro** **jugando limpio** y con **espíritu de superación**”.

**Barreda** instó a todos los presentes a afrontar el **futuro** desde la **unidad** y exigió la “**tensión competitiva**” necesaria para poder “ser los **primeros** en llegar a la **meta**”, pero siempre “**respetando** las reglas del juego”, tal y como hacen los **deportistas** de elite que estuvieron representados por el **Balonmano Ciudad Real** y el futbolista **Andrés Iniesta**. Precisamente ahora, en momentos de **dificultad económica**, el **presidente de Castilla-La Mancha** hizo hincapié en esta idea que tan bien representa el programa que, bajo el nombre ‘**Juego Limpio en la Actividad Física y el Deporte**’, desarrolla el **Gobierno regional** para **fomentar** entre el **alumnado** una **educación en valores**. La **educación**, recordó **Barreda**, “es la mejor **inversión** para conquistar el **futuro** y asegurar que al salir de esta **crisis** estaremos bien preparados para conseguir una **sociedad justa, equilibrada e igualitaria**, y es el instrumento más eficaz para **garantizar** la **igualdad real** de oportunidades para todos”.



José María Barreda saludando a un grupo de Scouts en el Día de la Región.

## El Club Balonmano Ciudad Real y Andrés Iniesta, dos referentes del deporte regional, de carácter internacional

gar: “La Medalla de Oro de Castilla-La Mancha es mi cuarto título esta temporada”.

Humilde, sereno y amante de su tierra, a donde suele escaparse cada vez que sus largas jornadas deportivas se lo permiten.

El jugador señaló tras recibir la máxima distinción de Castilla-La Mancha, durante el acto institucional del Día de la Región, sentirse orgulloso y agradecido de pertenecer a esta tierra y de ser embajador de Castilla-La Mancha por todo el mundo.

Querido y reconocido por sus paisanos, Andrés Iniesta ha ganado además en el 2008 el Premio al Mérito Deportivo.

### Balonmano Ciudad Real, un sueño hecho realidad

Otro de los galardonados en este año con la Medalla de Oro ha sido el Club Balonmano Ciudad Real, ganadores de la liga ASOBAL 2009.

Su capitán, José Javier Hombrados, se ha sentido, en

nombre de todo el equipo, muy orgulloso y satisfecho de que la Región les conceda tan enorme reconocimiento. En nombre del Balonmano Ciudad Real recogió la Medalla de Oro el presidente del Club,

Domingo Díaz de Mera, que estuvo acompañado por algunos jugadores como David Davis y Alex Pajovic.

El Club Balonmano Ciudad Real es en la actualidad uno de los equipos más presti-

giosos de Europa y ha protagonizado grandes temporadas, especialmente la de 2007-2008, donde se hizo con todos los títulos nacionales e internacionales por los que había competido. ➔

Domingo Díaz de Mera recibió, en representación del Balonmano Ciudad Real, la Medalla de Oro de Castilla-La Mancha.

